



Lic. Medicina Veterinaria y Zootecnia

7to Cuatrimestre

Marissa Cruz Paz

“ Zootecnia De Equinos ”

M.V.Z: Roberto García Sedano Barreda

Tapachula, Chiapas

ALIMENTOS

HIERBA

El pasto es su dieta natural, es lo que comen los caballos cuando están en libertad. Les proporciona la mayor parte de nutrientes que necesitan para estar sanos por lo que, siempre que sea posible, es la mejor opción.

HENO

El heno suele ser el alimento que suplente a la hierba en los caballos domésticos. Es un conjunto de hierbas muy nutritivas que se cortan y secan para poder almacenarlas y administrarlas fácilmente. Las más comunes son la timotea, el bromo y la alfalfa. El heno es la opción más recomendada cuando un caballo no puede pastar.

GRANOS

Se les puede dar una pequeña cantidad de cereales como el maíz, la avena y la cebada.

FRUTAS Y VERDURAS QUE COMEN LOS CABALLOS

Puedes ofrecerle de vez en cuando estos alimentos a modo de premio o golosina. Las mejores frutas para caballos son las manzanas, las fresas, las peras, la sandía, el plátano y la naranja. En cuanto a las verduras, puedes ofrecerle calabacines, calabaza, apio, zanahorias, remolacha, nabo...

SAL Y MINERALES

La sal tiene sodio y cloruro, dos componentes que los caballos pierden con el sudor al hacer ejercicio. Puedes ofrecerles sal en forma de bloque o suelta. Las vitaminas solo deben administrarse si así lo indica el veterinario, en caso de déficit.



Bibliografía:

https://www.tiendanimal.es/articulos/que-comen-los-caballos/?srsltid=AfmBOorBds13rhnHCyOrbQ-lp0AF1bYM_T66YAoQ7FT3U5S97WB3Njtq